



Pièces	6 Pièces
Superficie	166 m²
Référence	244
Prix	474 000 €

Vaison-la-Romaine

Maison à vendre (84110)

Exclusivité - a vendre, à 10 minutes de vaion-la-romaine jolie villa très soignée de 165 m² habitables dotée d'un appartement pour recevoir. Son terrain clos et paysagé à l'esprit japonisant vous engagera à profiter de son coin piscine avec pool house accompagné d'un salon d'hiver avec spa. Une confortable pièce de VI avec cuisine entièrement équipée et 3 chambres parfent la maison dotée de belles prestations (chauffage climatisation réversible gainable, panneaux solaires, chauffe-eau thermodynamique...)bien à vendre exclusivement par cti immobilier en provence. Contactez l'agence cti pour ...

Exclusivity - for sale, 10 minutes from vaion-la-romaine very pretty villa of 165 m² including an apartment to receive. Its fenced and landscaped japanese style will let you enjoy its pool area and beaches and its pool house with spa. A beautiful living room with fully equipped kitchen and 3 bedrooms decorate the house. Property for sale exclusively by cti immobilier en provence. Contact the cti agency for more information« les informations sur les risques auxquels ce bien est exposé sont disponibles sur le site géorisques : [www. Georisques. Gouv. Fr](http://www.Georisques.Gouv.Fr) »

CTI IMMOBILIER EN PROVENCE

7 COURS TAULIGNAN - 84110 VAISON-LA-ROMAINE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

